



Conaf activó mesa de trabajo para evitar riesgos en ascenso al Cerro La Campana

OLMUÉ.- La Corporación Nacional Forestal (Conaf) activó una mesa técnica, donde distintos organismos acordaron una serie de medidas en torno a la reapertura del sendero a la cumbre para visitantes que pretendan ascender al Cerro La Campana, a fin de evitar emergencias.

Cabe recordar que este año se han activado varias alertas por extravíos y accidentes de turistas, incluyendo algunos con resultado de muerte, movilizandorecursos especializados a nivel local o nacional.

Por eso, se acordaron medidas como la obligatoriedad de ascender en grupos, por lo que si una persona no puede continuar, todos deberán devolverse.

Asimismo, habrá dos controles durante los ascensos: el primero, en el sector principal; y el segundo, en el sector La Mina. Además, se aplicarán otros controles, pasado el horario de salida.